

Antrag der Ratsfraktionen der SPD, der CDU, der GRÜNEN, der UWH, der EBH, der FDP

Einsetzung eines „Arbeitskreises für die Neugestaltung des Sportplatzes Bruckhausen“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Buschmann,

die Fraktionen der SPD, CDU, GRÜNEN, UWH und EBH im Rat der Gemeinde Hünxe sowie Ratsmitglied Heinz Dickmann, stellen gemäß der Geschäftsordnung folgenden Antrag und bitten um Beratung und Beschlussfassung im nächsten Sitzungslauf der zuständigen Gremien:

Antrag:

Die Verwaltung der Gemeinde Hünxe wird beauftragt, in Rücksprache mit den Vorsitzenden der zuständigen Ausschüsse einen Arbeitskreis über die Neugestaltung des Sportplatzes Bruckhausen unter Einbezug folgender Beteiligten einzuladen:

- die Vorsitzenden der zuständigen Ausschüsse
- die Ratsfraktionen und die Ratsmitglieder Dickmann und Schüring
- die zuständigen Vertreter/innen der Verwaltung der Gemeinde Hünxe
- je eine/m Vertreter/in der Vereine und Einrichtungen:
 - o Grundschule Bruckhausen „Am dicken Stein“
 - o Turnverein Bruckhausen (TVB)
 - o Feuerwehrlöschzug Bruckhausen
 - o Gemeinschaft Bruckhausener Vereine (GBV)
 - o Bürgerschützenverein Bruckhausen
 - o BW-Jugendheim (BWJ)
- sowie weiterer Sachverständigen (aufgrund der guten Erfahrungen Arbeitskreis Sportplatz Hünxe)

Der Arbeitskreis hat den Auftrag, ein beschlussfähiges Konzept über die Neugestaltung des Sportplatzes und die weitere Pflege zu erstellen. Das Konzept soll im Rahmen des Integrierten Kommunalen Entwicklungskonzept (IKEK) berücksichtigt werden. Die Sanierungs- Neugestaltungskosten sollen sich möglichst im Rahmen der bereits im Haushalt eingestellten € 250.000 zzgl. möglicher Fördermittel bewegen. Entsprechende Fördermittel sind kurzfristig von der Verwaltung zu ermitteln. Der Arbeitskreis ist binnen 14 Tagen nach Beschlussfassung dieses Antrages durch die Verwaltung und/oder die Vorsitzenden der zuständigen Fachausschüsse einzuladen.

Begründung

Der Sportplatz Bruckhausen liegt seit langer Zeit brach. Richtig ist, dass sich der Rat der Gemeinde Hünxe im Rahmen des Haushaltssicherungskonzeptes für eine Priorisierungsliste durchzuführender Sanierungsmaßnahmen im Gemeindegebiet entschieden hat. Seitdem sind 250.000 Euro für die Sanierung und Umgestaltung des Sportplatzes Bruckhausen im Haushalt festgeschrieben. Bereits 2016 sollte der Platz im Rahmen einer möglichen LEADER-Förderung in Angriff genommen werden. Dies

verzögerte sich weiterhin, auch in Perspektive auf den derzeit laufenden Prozess zur Erstellung eines Integrierten Kommunalen Entwicklungskonzeptes (IKEK).

Im Laufe der Jahre sind verschiedene Konzeptionen und Vorschläge über eine künftige Gestaltung des Sportplatzes aufgetaucht, die in unterschiedlichen Variationen die verschiedenen Bedarfe der Vereine und Einrichtungen in Bruckhausen und gleichzeitig den Aspekt der Finanzierbarkeit berücksichtigen.

Die Bürgerinnen und Bürger im Ortsteil Bruckhausen erwarten von Bürgermeister und Politik eine überfällige Entscheidung, die eine Neugestaltung des Platzes nicht weiter vertagt.

Vor diesem Hintergrund ist – nach vielen Diskussionen und Vorschlägen – ein Arbeitskreis einzurichten, der ein finales und beschlussfähiges Konzept ausarbeitet, welches die Wünsche der Bevölkerung und der Vereine sowie die Möglichkeiten der Gemeinde Hünxe berücksichtigt. Damit diesen besonderen Bedarfen und Wünschen der Bürgerinnen und Bürger sowie der Vereine Rechnung getragen werden kann, ist eine Mitwirkung der verschiedenen Gruppen in diesem Arbeitskreis sinnvoll. Dabei muss der Arbeitskreis von der Kompetenz von Sachverständigen begleitet werden. Ferner soll der Arbeitskreis als Forum eine gemeinsame Lösung für eine künftige Pflege und Unterhaltung der Anlage finden, die den Bauhof der Gemeinde Hünxe entlasten kann. Hier gibt es bereits gute Erfahrungen im Vorfeld der Neugestaltung des Sportplatzes Hünxe sowie der Sanierung des Hallenbads Hünxe.

Eine Förderung von städtebaulichen Projekten ist künftig nur möglich, wenn diese im Rahmen eines Integrierten Kommunalen Entwicklungskonzeptes (IKEK) berücksichtigt werden. Dieser Prozess zur Erstellung eines IKEK in der Gemeinde Hünxe soll bis Mitte des Monats Novembers 2017 durchgeführt werden. Damit ein Konzept zur Neugestaltung des Sportplatzes darin berücksichtigt wird, muss der Arbeitskreis in Anbetracht der kurzen Zeitschiene unverzüglich eingeladen werden.